

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第 3 1 号 ＝
令和 5 年 1 月 2 0 日 発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

3年生は、ここからが本番！ 実力が発揮できるよう体調管理を！

16日と17日に3年生学年末テストが行われました。冬休みを中心に準備をしてきた成果は十分に発揮できたでしょうか。今後は、焦ることなく、それぞれの高校入試に合わせた対策をできる限りとっていきましょう。また、学校では私立推薦入試や県立前期選抜に向けて、面接練習や作文練習に取り組んでいます。家庭でもできる限り、面接や作文を含めた受験に向けての準備に関わっていただければ幸いです。

今日から大寒を迎え、1年のうちでもっとも寒さが厳しい時期に入りました。体調を崩しやすい時期ですが、新型コロナウイルス感染防止対策を確実にとることは、風邪やインフルエンザをはじめとする病気の予防にもなりますので、体調管理をしっかりとっていきましょう。

高等学校等の入学試験が始まりました。当日に最大限の力が出せるよう、ご家庭のご支援をよろしくお願いいたします。



学年末テスト



面接練習

2年生は、GTEC英語4技能テストを行いました！

GTEC (Global Test of English Communication) とは、「読む・書く・話す・聞く」の4つの技能を測ることができる技能検定です。グローバル化が進む社会で、英語力が求められていますが、単に英語を学ぶだけでなく、使える英語を身に付けることが大切です。そのためにこのGTECを活用し、どの程度使えるかを確認し、それぞれに英語力を伸ばしていきましょう。



GTECの様子

特別支援学級の生徒が、作品を作りました！

本校には3つの特別支援学級(C組)があります。日常的にC組の教室で、それぞれの生徒に応じた学習を行っています。



1月27日(金)から30日(月)まで、亀山エコ2F催事場にて「特別支援学級作品展」が開催されます。

本校の生徒は、「ポンポン動物園」「回転はんが」を出展します。ご家族の方も含めご覧いただくとありがたいです。



「来年度の修学旅行」 沖縄への修学旅行に向けて準備をしていきます！



本校の修学旅行は、①平和学習の集大成と②三重県と違った気候、自然、文化、芸能等に触れることといった目的を重視し、沖縄への修学旅行を実施してきました。しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大によって、この3年間は沖縄方面への修学旅行を諦め、臨時的に三重県内や関西・四国・中国方面への修学旅行としてきました。

来年度の修学旅行については、新型コロナウイルス感染症に対する対策が十分にとられていることから、現時点では、沖縄方面を予定しています。今後、5月16日～18日の沖縄への修学旅行に向けて、平和学習や沖縄についての学習、体験学習等の準備をしていきますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。